
 

Finanzhilfe von "Netzwerk Tirol hilft" 
Land Tirol und Arbeiterkammer Tirol

Wer bekommt Geld?

→Menschen mit Job

→Menschen, die arbeitslos sind

→ Alleinerzieherinnen

und ihre Familien

Wo finde ich das Antragsformular und Informationen?

→ https://www.tirol.gv.at/gesellschaft-soziales/netzwerk

Informationen zum Antrag

→ Finanzhilfe gibt es nur für offene Rechnungen.

(= Rechnungen, die ich noch nicht bezahlt habe)

→ Das Geld wird direkt an den Rechnungssteller ausbezahlt.

(= Das Geld geht direkt an die Person, der ich das Geld schulde)

→ Ich beschreibe kurz meine Notlage und wie es dazu gekommen ist.

→ Ich gebe meine Telefonnummer für Rückfragen an.

→ Ich gebe an wieviel Geld ich jeden Monat erhalte und wieviel

Geld ich jeden Monat ausgebe.

→ Im nächsten Kasten "Welche Unterlagen brauche ich für den Antrag"

finde ich alle Inforamtionen.

Wie bekomme ich Geld?

→ Ich muss einen Antrag  auf Finanzhilfe ausfüllen.



 

Muss ich das Geld zurückzahlen?

→ Nein.

Welche Unterlagen brauche ich für den Antrag?

→Meldebestätigung aller Personen, die mit mir in der selben

Wohnung leben. (Kopie) 

→Mietvertrag (Kopie)

→ Aktueller Nachweis über Schulden, zum Beispiel: Mietrückstand,

offene Rechnungen, ... (Kopien)

(= Wem schulde ich Geld? Ich mache eine Kopie von der

Rechnung)

→ Alle Nachweise über die Einkommens- und Ausgabenverhältnisse:

Lohnzettel, Bestätigung Familienbeihilfe, Bestätigung 

Mietzinsbeihilfe, ... (Kopien)

(= Ich muss angeben, wieviel Geld ich jeden Monat bekomme

(Lohnzettel, Familienbeihilfe, Mietzinsbeihilfe) und 

wieviel ich ausgebe

Wo / Wie gebe ich das Ansuchen ab?

Es gibt verschiedene Möglichkeiten:

1) Ich gebe das Ansuchen persönlich ab.

2) Ich schicke es per E-mail.

3) Ich schicke es per Post.

Amt der Tiroler Landesregierung

Eduard-Wallnöfer-Platz 3

6020 Innsbruck

→ Telefon: 0512 - 508

→ post@tirol.gv.at

Wenn du Hilfe brauchst oder reden möchtest, melde dich! 


